

## Pressemeldung - zur Freigabe

Ars Vivendi e.V. Heidhüsen 5, 27324 Hassel  
04254-800154 info@arsvivendi-online.eu



## In Spanien tagte die Konfederation Européenne - Arge Historica & Ars Vivendi zu Gast



Lugo (ES). Oktober 2016 Zur Jahreshauptversammlung der Europäischen Konföderation hatte in diesem Jahr die spanische Federation in die Stadt Lugo in Nordspanien eingeladen. Auf die Reise machten sich Ehrenpräsident Johannes Faget und der Beirat Europa Hans Fabian Schimmelpfennig um den deutschen Verband Arge Historica und den Verein Ars Vivendi e.V. und die assoziierten Städte zu vertreten. In guter Erinnerung war bei vielen Teilnehmern noch die Sitzung in Bremen im Jahr 2015. Einen herzlichen Empfang und eine sehr intensive Sitzung hatten die spanischen Freunde vorbereitet, und so war ein recht dichtgepacktes Tagungsprogramm unter Leitung von Präsident Danilo Marfisi (It) zu absolvieren.

Neben der Abarbeitung der Formalien wurde im Speziellen über die Messeteilnahme in den Partnerländern und über weitergehende Maßnahmen zum länderübergreifenden Marketing gesprochen. Auch die Weiterführung des umfassenden Kulturaustausches und die Bedarfsanalyse waren neben der Neugestaltung der Internetseite des europäischen Verbandes zentrales Thema. Es soll für die „schnelle Kommunikation“ und Modernisierung nun auch eine Facebookseite angelegt werden, die Sekretärin des Verbandes, Antonella Didone wird sich darum kümmern.

Interessant war die sehr konkrete Anbindung der spanischen historischen Feste an die Universitäten. In Deutschland sind Evaluationen und die Auswirkungen historischer (Stadt-) Feste auf soziale und ökonomische Auswirkungen von historischen Festen noch weitestgehend nicht untersucht. Hier ist noch „Luft nach oben“ ....

Johannes Faget präsentierte die herausragenden deutschen Feste im Norden des Landes – Bad Bodenteich, Dornum, Hoya, und natürlich den Schlachte-Zauber in Bremen. Bei den informellen Treffen nach den Sitzungen konnten viele gute Kontakte geknüpft werden – auch wenn Portugal und Spanien eine recht weite Reise erfordern, sind dort doch recht aussagekräftige Feste zu finden, bei denen Ars Vivendi Handwerker und Künstler einmal gern gesehene Gäste wären ....

Erfreulich ist, das Ars Vivendi e.V. nunmehr als „Leistungserbringer“ auf der Homepage des CEFMH geführt wird. Hierdurch erfolgt die Anerkennung der Arbeiten des Vereines Ars Vivendi in Deutschland nunmehr auch seinen Ausdruck im gesamteuropäischen Kontext.

Natürlich durfte auf der Reise ein Abstecher nach Santiago de Compostela nicht fehlen, und Johannes Faget und Hans Fabian Schimmelpfennig erinnern sich noch gerne an die opulenten Sardinienmahlzeiten am Flughafen Porto.



Empfang der Stadt Lugo - v.l.n.r.: Bernd Gerversmann (Präsident Arge Historica D), Johannes Faget (Treasorier CEFMH), Raquel Esteban Martín (Präsidentin Bodas) Danilo Marfisi (Präsident CEFMH) Carmen Basodre (Kulturrat der Stadt), NN (Stadt Lugo), Antonio Madrid (Präsident Spanien), Antonella Didone (Sekretärin CEFMH) Mario da Costa (Präsident Portugal), Jean-Philippe Breton (Stadt Vannes F)

**Pressemeldung - zur Freigabe**

Ars Vivendi e.V. Heidhüsen 5, 27324 Hassel  
04254-800154 info@arsvivendi-online.eu



Detail: spanischer Humor ...



**Santiago – mit historischem Markt ....**



**Abflug in Porto ....**



**Besuch bei Vivarte ....**

EL PROGRESO DOMINGO 16 DE OCTUBRE DE 2016



Miembros de la confederación europea con Lata Méndez y Carmen Basadre. (S. GARCÍA)

## El Arde Lucus se divulgará, con otras fiestas históricas, en ferias internacionales

► El colectivo europeo de estos eventos, que celebró su asamblea anual en Lugo, hará una producción audiovisual

**M.M.L.**

LUGO. El Arde Lucus, junto con otras fiestas de recreación histórica de España y otros países europeos, figurarán en una producción audiovisual que realizará la Confederación Europea de Asociaciones de Fiestas y Manifestaciones Históricas para promocionar estos eventos en ferias de toda Europa.

Es uno de los proyectos que contempla para el próximo ejercicio la confederación, que agrupa a representantes de asociaciones de fiestas históricas de diez países europeos, entre ellos España, y que este fin de semana celebró en Lugo su asamblea anual. El Arde Lucus forma parte de este colectivo, junto con otras dos celebraciones gallegas, la Festa da Istria de Ribadavia y la Festa do Esquecemento de Nizno de Liria, ambas en la provincia de Ourense.

La idea de realizar un vídeo promocional de las celebraciones europeas surgió a partir de una producción que llevó a cabo la asociación española con las fiestas de recreación histórica que se encuentran agrupadas en este colectivo. El vídeo se proyectó en el foro europeo y a partir de ahí se planteó la iniciativa de ampliarlo a todos los países integrados en la confederación.

La asamblea de la Confederación Europea de Asociaciones de Fiestas y Manifestaciones Históricas que se celebró este fin de semana en Lugo es la primera reunión de este colectivo que tiene lugar en España. En el Museo Interactivo de la Historia de Lugo (Mihl) se dieron cita los 18 representantes de los países que forman la confederación: España, Francia, Alemania, Italia, Portugal, Bélgica, Holanda, Hungría, Polonia y Rumanía. Su objetivo principal es divulgar los festejos asociados y poner en valor el patrimonio de cada una de las ciudades integrantes, proporcionándoles un impulso económico y turístico.

El presidente de la Asociación Española de Fiestas Históricas, Antonio Madrid, indicó que se escogió Lugo para la reunión anual porque la representante del Arde Lucus en este colectivo, la concejala de cultura, Carmen Basadre, llevaba dos años insistiendo en el interés de traer esta asamblea a esta ciudad. El año pasado, que se celebró en Bremen (Alemania), se acordó que en 2016 el encuentro tendría lugar en España, concretamente la capital lucense.

**FLORENCIA.** El año próximo será la ciudad italiana de Florencia la sede de este encuentro, que se desarrollará a finales de octubre, según se decidió ayer. Según An-

El encuentro del año próximo se celebrará en Florencia y correrá a la par que un congreso internacional

tonio Madrid, la próxima asamblea tendrá la particularidad de que se celebrará en el marco de un congreso internacional en el que habrá especialistas que aportarán distintos puntos de vista sobre estas celebraciones.

Se abordará, por ejemplo, el impacto económico que estas asociaciones tienen en los territorios donde se celebran, así como temas comunes que tienen que ver con la divulgación histórica o la indumentaria. Según la vicepresidente, Raquel Esteban, al encuentro se invitarán a «personalidades del mundo académico» y se organizarán grupos de trabajo.

**PROYECTO EUROPEO.** Además, en la asamblea de este fin de semana también se puso sobre la mesa la posibilidad de optar a fondos europeos para llevar a cabo un proyecto que promueva la participación de los jóvenes, la movilidad, la profesionalización del sector y la integración de emigrantes. En la iniciativa está previsto que participe España, Portugal, Italia, Alemania y Francia.

Los representantes de los países integrados en la confederación terminaron ayer el encuentro, que comenzó el pasado viernes. Ayer por la mañana, los participantes fueron recibidos en el Mihl por la alcaldesa, Lata Méndez, y la concejala de cultura, Carmen Basadre. Méndez les invitó a compartir experiencias y diseñar estrategias comunes para todas las fiestas, así como a descubrir Lugo. De hecho, tras la asamblea los participantes realizaron una visita guiada por la ciudad y cenaron en las casetas del pulgón. Hoy partirán hacia sus lugares de residencia.